

## **Le premier ministre de la Syrie, M. Mohammed Mustafa Miro**

Né en 1941 à Al Tal, en banlieue de Damas, M. Mohammed Mustafa Miro est titulaire d'un doctorat en études arabes de l'Université de Damas.

En 1980, M. Miro est nommé gouverneur de la province de Dara'a, dans le sud de la Syrie, puis en 1986, gouverneur de la province de Hasakeh, dans le nord. De 1993 jusqu'à sa nomination au poste de premier ministre, M. Miro est gouverneur d'Alep, deuxième ville syrienne en importance.

Il est nommé premier ministre de la Syrie le 7 mars 2000.

M. Miro est marié.